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Studienarbeit aus dem Jahr 2005 im Fachbereich Kunst - Malerei, Note: 1,0, Philipps-Universität Marburg
(Institut für Kunstgeschichte), Veranstaltung: Das Frühwerk Max Ernsts und die Anfänge des Surrealismus,
5 Quellen im Literaturverzeichnis, Sprache: Deutsch, Abstract: Diese Arbeit wird sich mit dem Bild „Au
Rendez-vous des Amis“ von Max Ernsts aus dem Jahr 1922 unter folgenden Gesichtspunkten befassen: Das
Werk, welches mit 130 x 193 cm damals Ernsts bis dahin Größtes ist, zählt zu den gemalten Collagen und
zeigt inhaltlich die programmatische Konstituierung der Gruppe der Surrealisten um André Breton. Diese
Gruppe wird im Jahr 1924 durch die surrealistischen Manifeste ins Leben gerufen. Die Surrealisten gingen
aus der Pariser Dada-Bewegung hervor. In diesem Zusammenhang stellt Ernsts Werk durch die Auswahl der
dargestellten Personen ein präsurrealistisches Gruppen- und Freundschaftsbild - in der Übergangsphase vom
Dadaismus zum Surrealismus - dar. Demzufolge werde ich nach einer anfänglichen Bildbeschreibung das
Werk hinsichtlich seiner Struktur als gemalte Collage und in seiner programmatischen Aussage für die sich
konstituierende surrealistische Bewegung näher untersuchen. Zunächst jedoch zu der Person Max Ernsts und
seiner Verbindung zur Pariser Avantgarde: Ernst wurde 1891 in Brühl bei Köln geboren. Von 1909 - 1914
studierte er unter anderem Philosophie, Psychologie und Kunstgeschichte an der Universität Bonn. Aus
seinem Studium erklärt sich der reichhaltige Fundus klassischer Motive in seinen Bildern, auf deren
abstrakte Brechung ich im weiteren Verlauf noch eingehen werde. Die wohl prägenste Zäsur seines Lebens
war die Teilnahme am ersten Weltkrieg über dessen gesamte Länge. Er selbst schrieb: „Max Ernst starb am
1. August 1914. Er kehrte ins Leben zurück am 11.November 1918 als junger Mann, der ein Magier werden
und den Mythos seiner Zeit finden wollte.“
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From reader reviews:

Victoria Schwan:

Book is to be different per grade. Book for children until adult are different content. To be sure that book is
very important normally. The book Max Ernsts "Au Rendez-vous des Amis" (1922): Ein präsurrealistisches
Gruppen- und Freundschaftsbild (German Edition) ended up being making you to know about other
understanding and of course you can take more information. It is quite advantages for you. The reserve Max
Ernsts "Au Rendez-vous des Amis" (1922): Ein präsurrealistisches Gruppen- und Freundschaftsbild (German
Edition) is not only giving you more new information but also to get your friend when you experience bored.
You can spend your spend time to read your publication. Try to make relationship while using book Max
Ernsts "Au Rendez-vous des Amis" (1922): Ein präsurrealistisches Gruppen- und Freundschaftsbild (German
Edition). You never experience lose out for everything if you read some books.

Ruth Santiago:

This book untitled Max Ernsts "Au Rendez-vous des Amis" (1922): Ein präsurrealistisches Gruppen- und
Freundschaftsbild (German Edition) to be one of several books in which best seller in this year, honestly, that
is because when you read this e-book you can get a lot of benefit on it. You will easily to buy that book in
the book shop or you can order it by using online. The publisher of the book sells the e-book too. It makes
you more readily to read this book, since you can read this book in your Touch screen phone. So there is no
reason to you personally to past this publication from your list.

Dominic Maddock:

Many people spending their moment by playing outside having friends, fun activity together with family or
just watching TV all day long. You can have new activity to pay your whole day by studying a book. Ugh,
do you consider reading a book will surely hard because you have to take the book everywhere? It alright
you can have the e-book, taking everywhere you want in your Cell phone. Like Max Ernsts "Au Rendez-
vous des Amis" (1922): Ein präsurrealistisches Gruppen- und Freundschaftsbild (German Edition) which is
finding the e-book version. So , try out this book? Let's view.

Mark Garcia:

Is it you who having spare time subsequently spend it whole day simply by watching television programs or
just laying on the bed? Do you need something new? This Max Ernsts "Au Rendez-vous des Amis" (1922):
Ein präsurrealistisches Gruppen- und Freundschaftsbild (German Edition) can be the answer, oh how comes?
A book you know. You are consequently out of date, spending your free time by reading in this fresh era is
common not a nerd activity. So what these books have than the others?
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